

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Championnats d'Afrique de taekwondo : huit Panthères sur les tatamis aujourd'hui

MM  
Kigali/Rwanda

CERTES la pression est au zénith. Oui, le temps n'est plus aux lamentations, mais à l'action comme nous l'a confié le capitaine des Panthères du Gabon, Anthony Mylann Obame. Et cette action, commencée mercredi dernier avec l'obtention de la médaille de bronze par Marc Beke (-50 ans) en Poomsae, va se poursuivre aujourd'hui et demain dimanche. À la " Kigali Arena ". Qui, avec ses dix mille places, abrite les Championnats d'Afrique de taekwondo " Kigali 2022 ". Logés dans différentes catégories, huit Gabonais (quatre dames et autant d'hommes) vont se produire ce samedi. Anthony, en bon capitaine, a mis ses compétences, souvent à la

demande des encadreurs techniques, au service de l'équipe nationale du Gabon lors des séances d'entraînement. Pour amener, dira-t-il, ses jeunes coéquipiers dans l'esprit de la compétition. Chaque jour, depuis leur arrivée à Kigali, "Anthox" et ses collègues ont ainsi préparé leurs corps aux réalités des combats. Au menu : des étirements et des échauffements avant de se mettre en situation de combat réel. Mais avec prudence et modération. " À l'issue de cette préparation, le groupe, très confiant, veut déjà combattre ", a déclaré le capitaine des Panthères. Lequel, à l'instar de ses partenaires, va se produire en présence, entre autres, du ministre des Sports, Franck Nguema, arrivé hier au petit matin à Kigali pour apporter son soutien à l'équipe nationale. " Ma présence à Kigali, comme

dernièrement au Caire avec les handballeurs démontre encore l'attachement du gouvernement de Rose Christiane Ossouka Raponda à la réussite au plan continental de nos équipes, tant par les moyens financiers importants dégagés que par le soutien des autorités lors des compétitions, de toutes les fédérations sportives nationales. Un soutien remarqué aussi envers la jeunesse gabonaise qui constitue le plus gros du contingent des athlètes", a indiqué le ministre des Sports. Le coach Moundounga Kombila estime que la conquête des médailles est une obligation pour les Panthères. Lesquelles, gonflées à bloc, selon lui, devraient valider d'abord l'étape de la pesée officielle qui s'est effectuée au moment où nous



Photo: Mikala Mikola

**Le capitaine des Panthères, Anthony Obame, s'est dit confiant à quelques heures du grand saut d'aujourd'hui.**

mettions sous presse. Les athlètes qui combattent aujourd'hui : Fatima Abombwet Mossabo (-49 kg), Cruisita Sandra Zombaka Ndong (-54 kg), Alphonsine Rita Edayong Meyo (-67 kg) et Lelene

Michèle Mengue Owa (+73 kg) en dames. Puis Léonce Ndzime (-58 kg), Séverin Ndong Obame (-68 kg), Teddy Ixver Lessakolo Opoya (-80 kg) et Anthony Mylann Obame (+87 kg) chez les hommes.

## Le TAS rejette la requête des mesures conservatoires déposées par Efont Nzolo

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

PLUS d'un mois après le scrutin du 16 avril dernier qui a vu la victoire de Pierre-Alain Mounquengui, au terme de l'élection du bureau directeur de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Jérôme Efont Nzolo, arrivé deuxième, a introduit deux recours distincts au greffe du Tribunal arbitral du sport (TAS) basé à Lausanne (Suisse). Le premier recours portait sur l'annulation du scrutin. Le second visait à obtenir des mesures provisionnelles et conservatoires, par la nomination d'un administrateur provisoire de la Fégafoot. Une sorte de Comité de normalisation qui ne dit pas son nom. Hier, le TAS, par le truchement de la présidente de la Chambre arbitrale d'appel, a rejeté la requête des mesures provisionnelles et conservatoires



Photo: DR

**Le TAS doit prochainement dire si oui ou non il invalide le scrutin du 16 avril dernier.**

déposées par M. Efont Nzolo à l'encontre de la décision rendue le 10 mai 2022 par la Commission des recours de la Fégafoot. Autrement dit, il n'y aura pas normalisation à la Fégafoot. Par contre, le recours en annulation du scrutin du 16 avril n'a pas été encore vidé. La décision, selon nos informations, est attendue dans les prochains jours pour définitivement boucler ce dossier. C'est donc une première victoire pour le camp Mounquengui, en attendant la décision finale du TAS.

## National-Foot 1: qui pour rejoindre les quatre premiers qualifiés du play-off?

**USB**, AS Mangasport, AS Dikaki (Poule B) et AO Stade Mandji (Poule A) ont déjà validé leurs billets pour cette ultime phase. Deux autres clubs du groupe A, devraient les rejoindre au terme de la 14e et dernière journée, ce samedi.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

P ARMI les deux clubs susceptibles de décrocher le précieux sésame pour la phase de play-off, au terme de la 14e et dernière journée de la première phase de poule du National-Foot 1, prévue ce samedi, figurent quatre équipes du groupe A : AS Pélican (2e, 18 points, +8), Bouenguïdi Sports (3e, 16 points, +1), FC 105 (4e, 16 points, 0) et USO (5e, 15 points, +1).

Dans un groupe dominé par l'AO Stade Mandji déjà qualifié, l'AS Pélican a une opportunité en or de rejoindre cette phase décisive. Pour cela, les hommes de Lambaréné doivent battre ceux de l'Île Mandji qui ne seront certainement pas faciles à manœuvrer au stade Pierre-Claver-Divoungui. Le FC 105 peut d'ailleurs en faire de même, à condition de battre l'Union



Photo: DR

**Pour rester en vie, les joueurs du Canon doivent impérativement battre l'USO ce samedi après-midi, à Bitam.**

sportive d'Oyem. Une mission difficile au stade Gaston-Peyrille de Bitam. De l'autre côté, en cas de succès, l'USO se retrouverait en phase de play-off.

Parmi ces quatre clubs du groupe A, seuls Bouenguïdi Sports, exempt de cette dernière levée pour avoir déjà disputé toutes ses rencontres, n'est pas assuré de participer à la grande fête du play-off qui va se disputer en aller simple à Libreville.

Les rencontres de la 14e journée de samedi 16 juillet 2022 :

**Groupe A**

- USO-FC 105 (Gaston-Peyrille à 16 heures)

- Stade Migovéen-CF Mounana (Jean-Koumou à 16 heures)

- Stade Mandji-AS Pélican (Divoungui à 16 heures)

**Exempt: Bouenguïdi Sports**

**Groupe B**

- Missile-Akanda (Sibang à 16 heures)

- Mangasport-AO CMS (Henry-Silvoz à 16 heures)

- Lozosport-AS Dikaki (Mbeba à 16 heures)

**Exempt: USB**